

DEPARTAMENTO DE INGLÉS IES Parquesol (Valladolid).

PLAN DE ACTIVIDADES COMPLEMENTARIAS Y EXTRAESCOLARES. CURSO 2022/23.

Durante el presente curso académico 2022-23, el Departamento de Inglés, pretende retomar la vuelta a la normalidad después de este tiempo de restricciones sanitarias, ofertando el mayor número posible de actividades extraescolares y complementarias.

1 .SEMINCI.

1.1 La ventana cinéfila.

La SEMINCI a través de la Consejería de Educación de Castilla y León ha puesto en marcha un programa educativo online, “La ventana cinéfila”, que ofrece una selección de títulos y recursos didácticos para utilizar en el aula con el alumnado de 3 a 19 años, con ello se persigue la adquisición del gusto por la lectura desde un formato audiovisual a fin de trabajar la lectura de la imagen.

De esta forma y por segundo año consecutivo nuestro alumnado de la ESO y Bachillerato trabajará en el aula de Inglés al menos un largometraje o cortometraje de la SEMINCI de entre la selección temática que nos ofrece el propio programa del 25 de octubre al 23 de noviembre de 2022, a través de la plataforma de FILMIN.

1.2 SEMINCI Joven

Retomamos la vuelta al cine presencial con nuestro alumnado de 1º de Bachillerato. Un total de 100 alumnos/as asistirán a una sesión doble de cine el próximo 24 de octubre, dentro del festival de cine de Valladolid. Las películas elegidas son Lamy's Poem y Blaze, que siendo aptas para el público asistente, reflejan dos grandes lacras de la sociedad actual, como son la crisis migratoria y la violencia machista.

Asimismo, el alumnado asistente participará en la Octava edición del Concurso de Críticas y Reseñas ‘Escribe De Cine’ de la Semana Internacional de Cine de Valladolid, que persigue no solo contar con jóvenes aficionados al buen cine, sino jóvenes con criterio.

2. Semana cultural Angloamericana

Dada la buena acogida que siempre ha tenido esta semana cultural entre el alumnado, el Departamento de Inglés se propone este curso organizar una versión más reducida de la misma. La XXIX “Semana Angloamericana” se desarrollará los últimos días lectivos del mes de diciembre de 2022.

Las actividades, que se detallan a continuación, se desarrollarán dentro de la rutina habitual del centro y será el profesorado de este Departamento didáctico quien se ocupe de organizarlas y dinamizarlas. Estas actividades podrían sufrir modificaciones por motivo de la situación sanitaria.

Actividades que se proponen:

- a) Concurso de conocimientos de la cultura angloamericana en grupos.
- b) Concurso de postres elaborados con recetas en inglés, cuya venta por degustación va destinada a la ONG Ayni.
- c) Proyecto sobre países de habla inglesa, que se desarrollará íntegramente a lo largo del segundo trimestre.

3. Semana de inmersión lingüística.

3.1 Gestión privada

Durante el presente curso, el Departamento de Inglés pretende continuar con la organización de esta actividad de inmersión lingüística como viene haciendo desde el curso académico 2014-15 ininterrumpidamente, a excepción de los cursos 2019-20 y 2020-21 que no pudo realizarse por razones de emergencia sanitaria.

Tradicionalmente, esta actividad se ha ofertado siempre al alumnado de 2ºESO, creándose de entre este alumnado, un grupo de aproximadamente 35 participantes, por norma general. El curso pasado, a propuesta del Departamento de Actividades Extraescolares y Equipo Directivo del centro, la actividad de inmersión lingüística se ofertó a un total de 55 alumnos/as de 2º y 3ºESO, con el objetivo de compensar a este alumnado por la eliminación de la actividad extraescolar el curso anterior. Durante este curso, el Dpto. de Inglés valorará con qué niveles educativos organizarlo.

El curso pasado, seguimos confiando para la organización de dicha actividad en la Fundación Eusebio Sacristán. Este curso tenemos reserva de nuevo con la Fundación, pero no se descartan compromisos con otras empresas del sector. La sede en la que se desarrolla esta inmersión lingüística está en el albergue Castilla, de Palencia. En cuanto a la fecha de realización de la misma, está prevista para el tercer trimestre del curso.

3.2 Gestión pública

Nuestro Dpto. ha solicitado la concesión de una semana de inmersión lingüística para nuestro alumnado de 1º y 2º de ESO, en el CRIE de Almazán (Soria), que organiza la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León para el presente curso académico.

4. Viaje de estudios a Malahide (Irlanda).

En cuanto al exitoso viaje de estudios a la localidad irlandesa de Malahide, el curso pasado ya retomamos la actividad tras dos cursos de parón 2019-20 y 2020-21, con la misma empresa organizadora Prometour.

De este modo, el alumnado que actualmente cursa estudios de 3ºESO y sus familias recibirán toda la información necesaria para la realización de esta actividad prevista para el mes de septiembre de 2023. Atendiendo a la experiencia acumulada de otros años, consideramos esencial que el grupo de participantes no sea superior a 25-30.

5. Talleres didácticos en lengua inglesa.

Durante el presente curso, el Departamento de Inglés intentará retomar la organización de los talleres didácticos, Showtime, a cargo de la empresa de recursos educativos The Improving Co., que este Departamento contrató por primera y única vez durante el curso 2018-19.

En aquella ocasión, el alumnado destinatario de los talleres fue el alumnado de 1º y 3º ESO. Aunque la realización de estos talleres didácticos está pendiente de organización, su programación estaría prevista para los últimos días lectivos del mes junio de 2023.

6. Colaboración con otros Departamentos didácticos.

Nuestro Departamento suele colaborar en proyectos conjuntos con otros Departamentos didácticos, como los Dptos. de Lengua y Literatura Castellana o Geografía e Historia, entre otros.

Este curso además, nuestro Dpto. asume la coordinación del Proyecto Lingüístico de Centro PLC_INNOVA 2022, que organiza el CFIE de Idiomas, después de haber resultado seleccionada nuestra candidatura. El equipo docente de nuestro centro es interdisciplinar y engloba además de al Dpto. de Inglés como coordinador, a los Departamentos didácticos de Francés, Alemán, Lengua y Literatura Castellana y Geografía e Historia.

7. Otras actividades.

El Departamento de Inglés está dispuesto a organizar o colaborar en cualquier otra actividad extraescolar y/o complementaria de interés que pudiera acontecer a lo largo del presente curso académico 2022-23.